
 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “G.ZANELLA” 

Piazzale Ubaldo Oppi, 4 – Bolzano Vicentino (VI) 

 

 

VERBALE N.8 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL  18/05/2022 

Il giorno martedì 18 maggio 2022 alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità 

telematica per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1- Approvazione verbale della seduta precedente; 
2- Delibera n.3/2022 Approvazione Conto Consuntivo 2021; 
3- Delibera n.4/2022: Approvazione variazioni al PA; 

4- Delibera n.5/2022: Viaggi d’istruzione ed Informativa ai genitori; 
5- Delibera n.6/2022: Adozione libri di testo a.s. 2022/2023; 
6- Delibera n.7/2022: Approvazione Calendario scolastico a.s.22/23; 

7- Comunicazione Organico a.s.2022/2023; 
8- Rendicontazione Progetti a.s. 2021/2022; 
9- Rendicontazione acquisti “Un click per la scuola” e “Coop per la Scuola”; 

10- Realizzazione Biblioteca/Aula Robotica della Secondaria di Quinto Vic; 
11- Comunicazioni del Presidente. 
 

Presiede il Sig. Rosa Davide, funge da Segretario la Sig.ra Tamiozzo Roberta 

 

Si riporta la tabella dei componenti e relativa presenza/assenza al Consiglio d’Istituto: 
 

  PRESENTE ASSENTE 
DIRIGENTE MISSANELLI SARA X  

PRESIDENTE ROSA DAVIDE X  
COMPONENTE DOCENTI ZANOTTO FRANCESCA X  

 PANAROTTO DANIELE X  
 BRUNI MARIAROSA X  
 GATTO ELISABETTA X  
 BERTUZZO MARGHERITA X  
 LENA FRANCESCA X  
 LUPATIN FRANCESCA X  
 BENNATI EMANUELA X  

COMPONENTE GENITORI FISCATO MIRKO X  
 FATTORI EMANUELA X  
 TAMIOZZO ROBERTA X  
 GASPAROTTO MIRKO  X 
 STORTI DANIA X  
 RAMINA ANNA X  
 CAMPAGNOLO MICHELE X  

COMPONENTE A.T.A. PASQUALI SILVIA X  
 DI BENEDETTO EMILIA X  

 



 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei consiglieri e quindi accertata la 

regolarità, apre la seduta, che inizia con l’analisi e la discussione del primo punto all’ordine del 

giorno. 

 

1-Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Si iniziano i lavori con l’approvazione del verbale della seduta precedente, inviato a tutti i membri 

del Consiglio via mail. ************ 

 

2- Approvazione Conto Consuntivo 2021 (delibera n.3/2022); 
3- Approvazione variazioni al PA (delibera n4/2022); 
 

Prende la parola la DSGA 
Spiega come ha elaborato il conto consuntivo, in particolar modo i grafici dove sono illustrate le 

entrate dovute a finanziamenti statali e a finanziamenti dell’unione europea e sono serviti per 

lavorare sui progetti PON. 
Le spese sono state fatte in base alle entrate, l’anno scorso si è spese molto con il piano estate 

scuola. 
Sono state fatte sei variazioni di bilancio: entrati 1800 euro come supporto agli ucraini, 15-16 mila 

euro come entrate sulle gite, 280 euro dalla famiglia Lorenzin per la scomparsa prematura della 

mamma di alunni che frequentano la primaria di Lisiera e piccole variazione di saldi da Pon 

procedenti. 
Interviene il presidente Rosa che chiede una spiegazione su informatica e robotica secondaria in 

quanto è segnato solo Bolzano Vicentino. Risponde sia la dirigente che la DSA che è stato un errore 

di battitura 

 

Le presenti delibere vengono approvate all’unanimità. 
 

4- Viaggi d’istruzione ed Informativa ai genitori (delibera n5/2022); 
 

La dirigente scolastica spiega che la delibera sui viaggi d’istruzione non è stata presentata prima in 

quanto non si sapeva se si potevano fare gite. Chiede se è stata letta l’informativa inviata sui viaggi 

d’istruzione, informativa proposta in collegio docenti prima del consiglio. 
Dopo un breve sondaggio con i docenti dei plessi si ritiene di far le gite solo alla scuola secondaria 

per le classi seconde e terze, alla primaria le docenti non hanno dato la disponibilità. 
Nell’informativa l’uso del cellulare era di ritirarlo durante la notte e di controllare se fosse spento 

durante le attività, le secondarie si sono riunite in un dipartimento e hanno chiesto che il cellulare 

sia completamente vietato, i genitori saranno contattati e aggiornati dai docenti presenti all’uscita. 

Aggiunge la dirigente i risultati della votazione del collegio docenti a questa variazione:61% 

favorevole per il divieto assoluto, 32% a favore della proposta della dirigente scolastica, 6% 

astenuti 

Il consiglio d’istituto a maggioranza si esprime a favore per il divieto del cellulare durante le gite 

scolastiche di quest’anno, la dirigente scolastica propone nel prossimo incontro di riformulare un 

regolamento scolastico definitivo e farlo approvare al consiglio 

Interviene il presidente chiedendo al punto dove c’è scritto “ i genitori esonerano “ di inserire il 

riferimento all’articolo 61 della legge 312 del 11 luglio 1980, la dirigente approva e farà la 

modifica. 

 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 



 

 

5-  Adozione libri di testo a.s. 2022/2023 (delibera n6/2022); 
 

Da confermare le delibere dei vari consigli di classe e interclasse, pochissimi cambiamenti. 

 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

6- Approvazione Calendario scolastico a.s.22/23 (delibera n. 7/2022); 
 

Da deliberare che la dirigente non ha fatto nessun cambiamento, è quello proposto dall’ufficio 

scolastico regionale. 
 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

7- Comunicazione Organico a.s.2022/2023; 
 

La dirigente comunica che è stato ottenuto tutto ciò che era stato richiesto: la classe a tempo pieno 

di Bolzano Vicentino partirà, con classi miste per svolgere le attività in più che prevede l’offerta 

formativa (musica, arte, motoria, 5 ore di italiano e matematica per consolidamento ed esecuzione 

compiti per casa), due classi alla Perlasca; partiranno tre sezioni sia alla secondaria di Bolzano 

Vicentino che di Quinto Vicentino. 

Alla scuola Perlasca è stata fatta una proposta di attivare il tempo misto, in collegio docenti è stato 

deciso di coinvolgere i genitori; sarà quindi fatto un incontro con il comitato genitori per capire le 

preferenze dei genitori stessi. 

Tutte le cattedre di italiano di Quinto Vicentino e Bolzano Vicentino sono attualmente scoperte. 

 

8- Rendicontazione Progetti a.s. 2021/2022; 
 

Non è stato cambiato nulla, se fossero arrivati i fondi sarebbe stato aggiornato, ma i fondi dal 

comune di Quinto Vicentino non sono arrivati. 
Sono stati eseguiti i progetti presenti nel prospetto proposto, che hanno ottenuto un feedback 

positivo. 
La dirigente cercherà di potenziare l’inglese alla secondaria di Quinto Vicentino. 
Le attività sportive di progetto sono state apprezzate. 
 

9- Rendicontazione acquisti “Un click per la scuola” e “Coop per la Scuola”; 

 

Rendicontazione inviata, raccolta fatta con i punti raccolti dai genitori dove si è acquistato un 

computer per le secondarie, un kit di robotica, materiale vario per la scuola. 

 

10- Realizzazione Biblioteca/Aula Robotica della Secondaria di Quinto Vic; 
 

Il comune di Quinto non ha dato il contributo che aveva promesso, ma ha allestito l’aula di 

robotica/biblioteca nella secondaria  Zanella. 
 

11- Comunicazioni del Presidente. 
 

Interviene il sig Fiscato sottolineando che il progetto teatro è stato vissuto intensamente dai ragazzi 

e anche i genitori sono stati contenti. 
Chiede anche che si possano eleggere alla secondaria due rappresentanti di classe, la dirigente 

approva dicendo che si potrebbe iniziare a settembre con le classi nuove. 



 

La sig. Fattori chiede la realizzazione di laboratori di creatività la dirigente risponde che è stato 

proposto durante il progetto di potenziamento. 
La prof. Lupatin chiede alla dirigente la possibilità di consegnare la somma ottenuta nella raccolta 

fondi per l’associazione Vicenza for Children ad un genitore che porterà tale somma direttamente in 

associazione; la dirigente approva. 
 

 

La Dirigente  ringrazia tutti per la partecipazione e scioglie la seduta alle ore 20.30 

 

 

          

Il Segretario verbalizzante                                                             

    Roberta Tamiozzo                                                                    

                                                            

 


